



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, martes 23 de abril de 2024

No. 189/2024

La Clínica es Nuestra atiende salud preventiva, necesidades de infraestructura y equipamiento de 11 mil 913 unidades médicas de IMSS-Bienestar

- **Se trata de un modelo en el que participa la comunidad para identificar necesidades en centros de salud**
- **Una vez definidas las mejoras a realizar, los comités reciben recursos para ejercerlos y verificar que los trabajos se lleven a cabo de la mejor manera**

El programa La Clínica es Nuestra del IMSS-Bienestar tiene como objetivo mejorar las condiciones de infraestructura y equipamiento en el primer nivel de atención, donde se puede resolver 80 por ciento de enfermedades sin acudir a un hospital.

Durante la conferencia de prensa que encabezó el presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, informó que IMSS-Bienestar avanza en la implementación de este programa en 23 estados para garantizar atención médica pública, gratuita y preventiva a la población sin seguridad social.

Resaltó que en los centros de salud se fortalece la medicina preventiva, promoción a la salud, diagnóstico, tratamiento de enfermedades y, mediante el modelo La Clínica es Nuestra se identifican las necesidades a partir de asambleas realizadas por Comités de Salud para el Bienestar, en los que participa la propia comunidad: un presidente, secretario, tesorero, vocal de salud, vocal de saneamiento, de nutrición y de educación para la salud.

“Ellas y ellos son quienes, a partir de la identificación de las necesidades, recibirán los recursos para ejercerlos y verificar que se lleven a cabo de la mejor manera.”

Expuso que desde el pasado 22 de marzo comenzaron las asambleas; a la fecha se han realizado 11 mil 727, es decir, 99.8 por ciento de una meta de 11 mil 947; “es un modelo completamente diferente que otorga esta responsabilidad a las propias personas”.

Expuso los avances del programa en cada entidad: en Nayarit se han instalado 280 Comités de Salud para el Bienestar de 283; en Sinaloa van 313 de 323; en Sonora 219 de 221; en Michoacán, 673 de 701 y, en San Luis Potosí, 375 de 391.



Asimismo, se han instalado en Oaxaca mil 220 comités de un total de mil 232; en Tamaulipas, 389 de 409; Ciudad de México 198 de 215; Chiapas, 993 de mil 45; Tabasco, 503 de 508; Puebla, 892 de 901; Baja California, 116 de 117; y en el Estado de México, mil 75 de mil 120.

En tanto, los estados donde ya se instaló el total de comités son: Tlaxcala, 179; Colima, 118; Baja California Sur, 56; Guerrero, 917; Veracruz, mil 246; Campeche, 130; Morelos, 204; Zacatecas, 292; Quintana Roo, 171; e Hidalgo, 700.

---o0o---

LINK DE FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1Fi5rCqM5dQbHZny5oXoV8AVECysg71Mm>

LINK DE VIDEO

https://imssmx.sharepoint.com/:v:/s/comunicacionsocial/ET7eljchyF5AqenuHHo_TQQBCWcCo_MSP8Yi1zYodpftDQ?e=QKCUhN